
議 事 録 

 

会 議 名 日  時 場  所 記録者 

Ｈ２1年度  

第５回理事会 

H22．2．28(日)   19：00～ クラブハウス 
 

濱野 

参 加 者 巽､對馬､山本､矢野､長谷川､稲垣､澤井､波戸岡､藤原､栗原､舞､杉岡､岩田､濱野 

案   件 内          容 

1、「みんなのスポーツフェ

スタ 2010」について 

 

 

 

 

 

 

２、21年度予算執行状況 

３､22年度事業計画案 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４､報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５､その他 

2010年 3月 14日（日）実施 長野中学校にて 

表彰案：長野 FC→団体賞、個人賞：該当無し、ファイミリー賞：東さん一家 

    生涯元気賞：高齢者確認、アットホーム賞？：3B体操、 

準  備…3/13（土）13：00～長野中学校集合 

当日集合…7：30 

内  容…昨年同様（別紙参照） 

   雨天時（これまで天気に恵まれていたが）は縮小して決行 

   （体育館でストラックアウト・レク協会種目等） 

別紙参照 

ほぼ昨年同様とする（別紙参照） 

・コーチ研修会内容検討…（案）外部より講師お招きでなく、スクールコーチによる、普

段の活動報告等により、スクール間の交流の場としてはどうか 

・その他…（案）府からの依頼「障害者スポーツ」取り組みについてシッティングバレー

ボール実施してはどうか？長中 10月試験期間に会場として行っては？ 

   まずは今年度他のｽﾎﾟｰﾂｸﾗﾌﾞ(ｷﾝｸﾞﾌｨｯｼｬｰｽﾞ３/28)での実施報告後に検討 

  （案）現代っ子は土と触れ合う機会が少ないため、食物を栽培しそれを使っての作

りや、栽培したものの試食等スクール以外での活動ができないか？（例：河内長

野活性化にラブリーホール館長が栽培したかぼちゃをくりぬいたものでﾊﾛｳｨﾝ祭

を開催し好評を得た等の動きがある） 

  （案）ﾅｶﾞｽﾎﾟは子どもから高齢者までの活動だが、一緒に集える場がない。 

     ｽﾎﾟｰﾂﾌｪｽﾀも子どもに偏りがち。何か共にできるｲﾍﾞﾝﾄがないか？ 

○ 部科学省委託事業：次年度につなげる活動が出来ないか？→つなげなければならない

か？検討課題 

○ スクール継続状況：２月２０日までだが、５０名ほど来館なし確認中 

○ 22年度より変更 

・ キックガールズ（サークル）解散 

・ ジュニアダンス進コーチ引退→連盟より西野コーチが引継ぎ 

・ バドミントン有上コーチ引退 

・ 長野トータル藤原コーチ引退 

・ 小山田キッズ・トータル高木コーチ 

 

次回理事会未定 


